

PDI detuvo a mujer tras ser sorprendida con 3 kilos de cocaína en el Aeropuerto de Santiago

Una mujer fue detenida por efectivos de la PDI del Aeropuerto de Santiago, tras ser sorprendida con 3 kilogramos de cocaína entre sus pertenencias.

Se trató de un procedimiento de fiscalización a pasajeros de vuelos salientes desde la capital, realizado la tarde del sábado.

Durante el operativo, la Policía de Investigaciones logró la detención de una mujer adulta de nacionalidad colombiana que pretendía abordar un vuelo con destino a Punta Arenas.

La detenida fue sorprendida trasladando 3 kilos de cocaína ocultas en el sector abdominal, al interior de una faja.

La mujer trasladaba ocultos 4 paquetes recubiertos parcialmente con pasta dental que de alguna manera simulaban la droga que -de acuerdo a la policía civil- sería de alta pureza.

Los antecedentes, así como también esta mujer colombiana, fueron puestos a disposición de la Fiscalía Metropolitana Occidente para el correspondiente control de detención y posterior formalización por infracción a la Ley 20.000.